



Estimados compañeros rotarios:

En calidad de Presidente 2011 - 2012 del Rotary Club Granada, quiero transmitirles el enorme honor y satisfacción que a todos los miembros de nuestro club nos causa el hecho de que nuestro Gobernador distrital, el compañero Juan Ballester Prefasi, haya elegido nuevamente nuestra bella ciudad para realizar un nuevo acto rotario, y más concretamente, la Conferencia de

Distrito de su año como Gobernador.

Recientemente, Granada fue elegida por los tres gobernadores distritales para proyectar sobre la Torre de la Vela de la Alhambra el logotipo del programa POLIO PLUS. Este acto nos llenó de orgullo a todos los rotarios granadinos que pudimos ver la repercusión que tuvo en los medios de comunicación nacionales, pues nuestro monumento más internacionalmente reconocido tuvo la suerte de ser elegido para vestir una de sus torres con el emblema de un proyecto solidario que tanto bien está haciendo por la humanidad y del que tan orgulloso está nuestra organización debido al gran éxito que está obteniendo.

Por tanto, será para mi club y para mí un honor el poder dar la bienvenida a nuestra ciudad a todos aquellos compañeros rotarios que asistáis a la próxima Conferencia de Distrito 2012, animándoos a participar en las diferentes y muy atractivas actividades que nuestro Gobernador ha planificado para el evento.

Sin más, recibid un cordial saludo.

Fdo.: Juan Paulo Gómez

Presidente 2011 – 2012 del Rotary Club Granada